



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Linda Pazin
Semptra
+1 (877) 340-8875
media@semptra.com

Contacto Financiero: Lindsay Gartner
Semptra
+1 (877) 736-7727
investor@semptra.com

SEMPRA ES INCLUIDA EN EL ÍNDICE MUNDIAL DE SUSTENTABILIDAD DOW JONES POR CUARTO AÑO CONSECUTIVO

SAN DIEGO, 19 de noviembre de 2021 - [Semptra](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) anunció el día de hoy que nuevamente es la única compañía del sector de empresas de servicios públicos de Norteamérica en ser incluida en el [Índice Mundial de Sustentabilidad Dow Jones](#) (DJSI World), uno de los rankings de sustentabilidad corporativa más prestigiosos. Este es el cuarto año consecutivo en el que la compañía se encuentra listada en el Índice DJSI World. Adicionalmente, Semptra ha sido incluida en el Índice de Sustentabilidad Dow Jones para Norteamérica por décimo primer año consecutivo.

“Como dueños de una de las redes de energía más grandes en Norteamérica, estamos orgullosos de brindar beneficios a todos nuestros grupos de interés mediante prácticas corporativas sustentables”, comentó Jeffrey W. Martin, presidente y Director General de Semptra. “Es un momento emocionante para invertir en infraestructura de energía crítica y para brindar fuentes de energía novedosas y con menores emisiones de carbono a nuestros 36 millones de clientes.”

Sempra Es Incluida en el Índice Mundial de Sustentabilidad de Dow Jones ... / Página 2

Sempra está comprometida en mantener su posición como líder entre las compañías de infraestructura energética de E.U.A. en las áreas ambiental, social y de gobierno corporativo (ESG, por sus siglas en inglés) como se puede apreciar en su reporte anual de sustentabilidad corporativa en [Sempra.com/sustainability](https://www.sempra.com/sustainability).

El Índice Mundial de Sustentabilidad Dow Jones (Dow Jones Sustainability® World Index) incluye líderes globales en sustentabilidad identificados por S&P Global mediante la Evaluación de Sustentabilidad Corporativa (CSA, por sus siglas en inglés). Representa el 10% más alto de las 2,500 compañías más grandes del S&P Global BMI con base en criterios económicos, ambientales y sociales a largo plazo.

“Felicitamos a Sempra por ser incluida en el Índice Mundial de Sustentabilidad Dow Jones (DJSI). Una distinción DJSI es reflejo de liderazgo en sustentabilidad en su industria. El número sin precedentes de compañías que participan en la Evaluación Global de Sustentabilidad Corporativa S&P 2021 es testimonio del creciente movimiento para la divulgación y transparencia en materia de ESG”, comentó Manjit Jus, Director Global de Investigación y Datos ESG de S&P Global.

Este año, Sempra fue reconocida como líder en el sector de empresas de servicios públicos y logró la puntuación dentro del percentil 100 en las categorías de influencia en el diseño de políticas y en riesgos relacionados con el agua.

Sempra está impulsando la transición energética ayudando a facilitar el suministro de energía con menor emisión de carbono en los mercados en los que presta servicios. Durante dos décadas, Sempra ha recorrido un camino sostenido para descarbonizar las operaciones de su negocio y en los mercados en los que presta servicios con el objetivo de transitar a cero emisiones netas de gases de efecto invernadero (GHG, por sus siglas en inglés). Previamente en este año, Sempra estableció un objetivo de alcanzar cero emisiones netas de GHG para 2050 en los tres alcances, con un objetivo intermedio de reducción del 50% en las emisiones de alcance 1 y 2 de sus empresas de servicios públicos en California y México (no relacionados con LNG) para 2030, en comparación con la línea base de 2019. Sempra y su familia de empresas también tienen metas críticas para lograr seguridad de clase mundial, impulsar operaciones resilientes y apoyar a las personas. En 2021, la compañía publicó Lineamientos de Financiamiento Sustentable, destacando criterios para financiar proyectos alineados con su estrategia ESG.

Acerca de Sempra

Sempra Es Incluida en el Índice Mundial de Sustentabilidad de Dow Jones ... / Página 3

La misión de Sempra es ser la principal empresa de infraestructura energética de Norteamérica. La familia de empresas Sempra cuenta con más de 19,000 empleados talentosos quienes suministran energía con propósito a más de 36 millones de consumidores. Con más de \$66 mil millones de dólares en activos totales a finales de 2020, la empresa con sede en San Diego es propietaria de una de las redes de energía más grandes en Norteamérica que presta servicios a algunas de las principales economías del mundo. La empresa está contribuyendo a promover la transición energética global mediante el suministro de soluciones energéticas con bajas emisiones de carbono en los mercados que atiende, incluyendo California, Texas, México y el mercado de exportación de LNG. Sempra es reconocida constantemente como líder en prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto rendimiento con un enfoque en seguridad, desarrollo y capacitación de su personal, así como diversidad e inclusión. Sempra es la única empresa del sector de servicios públicos en Norteamérica incluida en el Índice Mundial de Sustentabilidad Dow Jones, y también fue nombrada como una de las "Empresas Más Admiradas del Mundo" en 2021 por la Revista Fortune. Para información adicional acerca de Sempra, favor de visitar la página de Sempra en www.sempra.com y en Twitter @Sempra.

###